

# franceinfo:

18 Juillet 2016

---

## **Les "Démon" de Lorraine de Sagazan dynamitent le off à Avignon**

Le festival d'Avignon se poursuit avec parmi les 1.416 spectacles proposés dans le off, comme chaque année ses bonnes surprises. La pièce qui grâce au bouche à oreille fait le plein, c'est "Démon" de Lars Lorén, dans la mise en scène très particulière de Lorraine de Sagazan, à la Manufacture.

"Démon" c'est le huis clos terrifiant d'un couple qui se déchire et qui prend comme témoins de ses crises violentes un couple de voisins. Lorraine de Sagazan ne voulait pas monter cette pièce de façon classique, dans sa mise en scène, c'est le public qui joue le rôle des voisins.

Les deux acteurs, Lucrece Carmignac et Antonin Meyer Esquerré sont stupéfiants de naturel, ils sollicitent des spectateurs, les prennent à témoin, les séduisent. Chaque soir, en fonction des réactions du public, la pièce est différente. L'expérience est bluffante et pas question de dévoiler ici les secrets de cette mise en scène. Ce qui est certain, c'est que le public explore avec les acteurs un nouveau territoire du théâtre.

Thierry Fiorile

---